

令和7年度 久手小 学校だより 10月号

令和7年10月23日

# かけと



久手小ホームページ



## みんなが全力で 勝っても負けても 笑顔で楽しい運動会

9月27日（土）校内運動会を行いました。今年のスローガンは「みんなが全力で 勝っても負けても 笑顔で楽しい運動会」。

開会式、ラジオ体操に続いて始まった徒競走や団体種目では、体育の時間に学習してきた成果を精一杯発揮しました。応援テントでは大きな声援を送ったり、低学年のダンシング玉入れの時には一緒にダンスを踊ったりと自分たちの出番以外にもしっかり活動することができました。また、全校が力を合わせた綱引きやバトンをつなぎ色別対抗リレーは手に汗握る展開となりました。

パフォーマンス合戦では各色とも6年生が中心となり、自分たちの色のテーマをダンスやパフォーマンスで表現しました。全校をどうやってひっぱっていくのか悩みながら指導していた6年生。本番ではきれいにそろって、まさにチーム一丸となったパフォーマンス合戦を行うことができました。

スローガンの通り、みんなが全力で取り組んだ楽しい運動会になりました。

当日は朝早くからたくさんの方に大きな声援を送っていただきました。ありがとうございました。



### 遠足（1年生）

1年生は初めての遠足でサヒメルに出かけました。野外観察や館内見学などしっかりと活動できました。楽しみにしていたお弁当もたっぷりいただきました。



### 遠足（3年生）

3年生は遠足でアクアスに出かけました。天気にも恵まれ館内だけでなく公園でもしっかりと楽しむことができました。



### 食に関する学習（3・4年生）

第二中学校の山崎栄養教諭に来ていただき、食の学習を行いました。バランスよく食べることや食事のマナーが大切であることなどを学習しました。



### 遠足（2年生）

2年生は遠足でサヒメルに出かけました。昨年も行っているだけあり、野外観察も館内の見学もグループで意欲的に巡ることができました。



### 体操競技会（希望者）

10月5日（土）大田市総合体育館で市体操競技会が開かれました。久手小学校からは5名の児童が参加し、素晴らしい演技を披露しました。



### いもほり（1・2年生）

春に苗を植えたさつまいもの収穫を行いました。土の中から大きなものがとれる度に大喜びの子ども達でした。



### 10・11月の主な行事

#### 【10月】

- 21日（火）江津少年自然の家宿泊研修
- ～22日（水）（ひまわり）
- 24日（金）児童総会
- 27日（月）人権週間（～31日（金））
  - 人権集会
- 28日（木）授業公開日
  - 学校運営協議会
- 29日（金）大田分教室交流会（4年）

#### 【11月】

- 3日（月）文化の日
- 5日（水）連合音楽会壮行演奏会
- 避難訓練
- 6日（木）連合音楽会（5・6年生）
- 11日（火）就学時健康診断（給食後12：40下校）
- 13日（木）校外施設利用水泳学習（3年）
- 14日（金）スクールカウンセラー来校日
- 21日（金）学習発表会（13：30～）

26日（水）食に関する学習（6年）

27日（木）もの作り教室（5年）

28日（金）スクールカウンセラー来校日

